

「実行委員会だよりー7月号ー」

7月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

作成：書記

日時・場所		2009年 7月 4日(土) 11:00~12:23 PTA会館2階
2. 開 会 挨拶	会長	<ul style="list-style-type: none"> ・運動会での皆様のご協力に感謝申し上げます。また事業部はお弁当販売、総務部はスケッチブック回覧と取材、施設厚生部は「いのちの電話募金」「ベルマーク収集」、パパプロはカメラ持込許可申請の受付や会場警備にお働きいただいた。ありがとうございました。 ・運動会の主役である子ども達は、それぞれの学年が『女子聖学院の子』として活躍していた。その様子を見ていた私達も、元気のエネルギーを沢山いただいた一日だった。 ・10月31日(土)開催の「父母の会 第5支部私学振興拡充支部大会」の準備が来週から始まる。記念祭の準備日と日程が重なるが、出席者の確保などの面で特に学年代表、学級代表の方々のご協力をお願いしたい。 ・まもなく夏休みを迎える。ご家族皆様の健康が守られ、豊かな日々になりますように。
	大野校長	<ul style="list-style-type: none"> ・6月12日(金)の運動会ではテキパキと動き、スムーズな進行に努める生徒達の様子に底力を感じた。是非この力を様々な方面に用いてほしい。 ・生徒会でも自主的に色々な事を考え、チャペル礼拝後に生徒へのアピールを行ってくれている。先日はエレベータ使用のルールについて確認をしていた。 ・記念祭準備は記念祭実行委員を中心に着々と進んでいる。他の行事同様、生徒達の自主的な活動を見せてほしいと願っている。 ・学校では担当教師が夜遅くまで残って「中1軽井沢生活」、「中3北海道旅行」の準備を行っている。 ・夏休み中、体育館1階の熱中症対策として窓設置工事が行われる。
3. 学 校 報 告	城築校長補佐	<ul style="list-style-type: none"> ・6月12日(金)に開催した運動会は、2,000名近くの方々の入場者があった。 ・生徒達は運動会后2週間、落ち着いて授業を受けている。 ◆中学受験関連 ・6月末から7月初めにかけて塾主催の学校説明会が5回開催され、総じて好評だった。 ・6月16日(火)に行った学校主催の説明会は、午後開催が影響したのか参加者は昨年より減ったが、アンケート回収率はほぼ100%で、参加者には良い印象だったようだ。
4. 各 部 報 告	総務部	<ul style="list-style-type: none"> ・次の通り「PTAだより」の取材を行った。 運動会(6月12日<金>)、ベルマーク説明会/北千住(6月17日<水>)、大野先生より家政館について(6月27日<土>)、PTA講演会(6月27日<土>) ・7月1日(水)「PTAだより138号」を発行した。 ・現在「PTAだより139号」を編集作業中で、発行は9月1日(火)を予定している。
	施設厚生部	<ul style="list-style-type: none"> ・6月ベルマーク集計結果報告 6月分実績：42,867.1点 今年度累計：42,867.1点 ・運動会会場での「いのちの電話」募金総額は3,968円だった。その他、ベルマーク、インクカートリッジの寄付もあった。 ・6月17日(水)にベルマーク運動説明会が北千住で行われ、女子聖学院の2008年度ベルマーク活動について報告した。当日の発表内容が、ベルマーク財団のホームページに掲載されているのでご覧いただきたい。
	文化部	<ul style="list-style-type: none"> ・6月18日(木)「聖書を読む会」の参加者は109名だった。 ・6月27日(土)に軽井沢キャンプのしおりを印刷した。 ・7月25日(土)に軽井沢キャンプの荷造りを行う予定である。

4. 各 部 報 告	事業部	<ul style="list-style-type: none"> ・ 運動会（6月12日<金>）では、お弁当引き換えを無事に終了することが出来た。 ・ 記念祭に向けて、部員の作業配分、人数配分を検討する。 ・ 7月4日（土）13時30分から記念祭について生徒会とミーティングを行う。
	父母の会	<ul style="list-style-type: none"> ・ 6月20日（土）第5支部定時総会に出席した。すべての議事が承認された。 ・ いよいよ拡充支部大会の準備が始まる。皆様のご協力をよろしく願いたい。
	同好会	<ul style="list-style-type: none"> ・ 聖学院小学校体育館使用にあたり、村瀬校長先生へご挨拶させていただいた。また事務室の方からは、体育館使用に関する説明をうかがった。予定通り6月27日（土）9:30～14:00に使用した。 ・ ハンドベル部から、「聖書を読む会」での年1回のハンドベル演奏奉仕を恒例にする旨の報告があった。
	パパプロ	<ul style="list-style-type: none"> ・ 6月は運動会・講演会の警備等を担当した。各位のご協力を深謝。 ・ 7月11日（土）、ソフトボール部との練習試合を開催する予定である。
	会計	<ul style="list-style-type: none"> ・ 2009年6月度のPTA会計について報告した。
	書記	<ul style="list-style-type: none"> ・ 「本日の発言メモ」と「8月、9月の活動予定」を実行委員会終了後、書記まで提出ください。提出が後日となる場合はFAXで送付願います。どうぞご協力ください。
5. 連絡、 検討事項	<p>(1) 運動会(6月12日<金>)のふりかえり</p> <p>【事業部】</p> <ul style="list-style-type: none"> ①お弁当の引き換えを30分早めたことにより、混雑が緩和された。結果、お弁当の引き換え残も例年より少なくなった。 ②一方、お弁当引き換えの行列を整備する担当になっていた部員の仕事がなくなってしまった事が反省点である。 <p>【総務部】</p> <ul style="list-style-type: none"> ①スケッチブック回覧にあたっては、各部・各会のアピール作成等ご協力に感謝する。当日の回覧もスムーズに行われ、熱い応援メッセージが沢山書かれていた。内容等については「PTAだより」に掲載する予定である。 ②取材に際しては、事前に部内でルールを徹底したので順調に行えた。 <p>【パパプロ】</p> <ul style="list-style-type: none"> ①今年はカメラ持込許可の方法をあらかじめ伝えてあったので、混乱なく受付できた。 ②今回は実施できなかったが、招待券に記載されている招待者欄の生徒氏名が実在しているかどうかの確認が出来たら良いと思う。 <p>(2) PTA講演会(6月27日<土>)のふりかえり</p> <ul style="list-style-type: none"> ①当日の来場者は144名だった。聖学院小学校、聖学院中高、後援会からの出席者もおられた。 ②正門から入場しようとした方もあったので、正門での案内担当の配置は今後も必要だと感じた。 <p>(3) 記念祭に向けて</p> <p>◆事業部からの連絡事項は次の通り</p> <ul style="list-style-type: none"> ①各部には次の通り、昨年と同じ内容でご協力いただく予定である。 <ul style="list-style-type: none"> ○総務部 : フランクフルト ※取材に出られるようにボランティアも配置する。 ○施設厚生部 : やきそば ○文化部 : 販売(内容未定) ○パパプロ : 販売2ヶ所(飲料、内容未定) 	

5. 連絡、
検討事項

◆質疑応答

- ①卒業生から記念祭お手伝いの申し出があった場合、どうしたらよいか。
→ 臨機応変に対応願います。但し、あらかじめローテーションに組み込んでしまうことはご遠慮ください。
- ②同好会の会員にも記念祭の献品を呼びかけて良いだろうか。また献品はどこへ届けたら良いか教えてほしい。
→ 献品の件は呼びかけをお願いしたい。尚、献品は収集日前後の日程で事務室へお届けくださるようお願いください。

◆注意事項【事務長】

- ①現在生徒が使用している机を本館校舎内で利用する際は、机に傷が付かないようにカバーをかけるなどの配慮をお願いしたい。

◆その他【副会長】

- ①事業部と各部長は連絡を密にし、余裕を持って動くことを意識してください。
- ②記念祭準備日と拡充支部大会の日程が重なるので、早目の準備を心掛けてください。

以 上